



**Nombre de alumno: Roxana Belen
López López**

**Nombre del profesor: Luz Elena
Cervantes Monrroy**

Nombre del trabajo: Super nota

Materia: Bioética y profesionalismo

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: Quinto cuatrimestre

Grupo: "A"

LA BIOÉTICA Y LA LEGISLACION MEXICANA



La **bioética** es la rama de la ética normativa que se ocupa de problemas éticos que surgen en el contexto de la medicina y de las ciencias biomédicas

¿Qué temas principales aborda la bioética en México?

Salud pública

- Accidentes viales.
- Obesidad, Salud Pública y la **Bioética**.
- Perfil Epidemiológico de la Mortalidad por Influenza en **México**.
- El Cáncer es la Primera Causa de Muerte a Nivel Mundial.
- VIH / Sida



¿Cuándo surge la bioética en México?

Comisión Nacional de Bioética México. En 1989 el Consejo de Salubridad General instaura el Grupo de Estudio de la Bioética y conforma un cuerpo colegiado, a cargo del Dr. Manuel Velasco Suárez. En 1992 se instala la Comisión Nacional de Bioética en la Sala de Consejos de la Secretaría de Salud



LOS CODIGOS ETICOS Y NORMAS TECNICAS DEL PROFESIONAL DE SALUD



Son las conductas de los integrantes de los equipos de **salud** y de sus líderes, ante situaciones cotidianas y de excepción, en la práctica profesional comúnmente aceptada de las ciencias de la **salud** y esperadas por la población que recibe sus servicios.



¿Cuáles son los valores éticos de un profesional de la salud?

Amor hacia los demás y hacia la profesión, ser íntegro, piadoso. Identificarse con el ser humano independientemente de su posición, ejercer la profesión con altruismo, ver al hombre **como** el fin supremo de la actividad médica y no el medio.



Un **Código de Ética profesional** es un conjunto de normas de conducta **profesional** respaldadas por principios que constituyen su marco teórico – ético. Necesariamente tiene un carácter no exhaustivo, no pudiendo abarcar todas las conductas y sus matices y deja un margen razonable de interpretación.

El **Código Internacional de Ética Médica** es un documento **que** establece las bases para el comportamiento de profesionales de medicina en todo el mundo. Fue la Asociación Médica Mundial el organismo **que** propugnó esta serie de normas, originadas en el año 1949 y enmendadas en distintos congresos en los años 1968 y 1983.



